



**28. Auflage des
open air KONSTfestival
15. Juni bis 1. Juli 2018 in Lellingen**

COMMUNIQUÉ_1_DE
Mai 2018

Konstfestival – Kunst mit allen Sinnen erleben

Die Open Air Konstfestival asbl hat die große Freude Sie nun schon zur 28. Auflage ihres Festivals einzuladen.

Das Open Air Konstfestival in Lellingen ist inzwischen ein Begriff in der Künstlerszene und bei vielen Kunstinteressierten, und dies weit über die Grenzen unseres Landes hinaus. Mit Mittelpunkt diese einzigartigen Festivals steht der Nationalfeiertag, der 23. Juni an dem sich das schmucke Ardennerdörfchen einmal im Jahr in eine große und farbenfrohe Kunstgalerie verwandelt und tausende Besucher anzieht.

Das Publikum übernimmt die Rolle der Jury

Etwa 100 Künstler beteiligen sich am Live-Wettbewerb und bieten dem Publikum die Gelegenheit ihnen während der Arbeit über die Schulter zu schauen. Die Jury des Wettbewerbes, welcher mit interessanten Geldpreisen, der "Kiischpelter Lohrblumm", sowie dem „Prix de la commune“ dotiert ist, ist der Besucher selbst, welcher anhand der Tiercé-Karten seine Favoriten bestimmen kann.

Street Art

Akrobaten, Strassentheater, Stelzengänger und Comedians, als Walkacts oder auf festen Bühnen beleben die Straßen und begleiten die Besucher auf ihrem Weg durch Lellingen. Die Company This Maag, Black Blues Brothers, Klirr de Luxe, Orkest Bazar, Join the parade, Fabuloka De Zwerver, Bombastics sowie einige andere Gesellschaften sorgen für eine schrille Animation.

Live-Musikgruppen, wie Happy Kets, MayB2 oder Ukuata-K untermalen die künstlerischen Aktivitäten mit Musik der besonderen Art. Von Jazz, über Folklore bis hin zu verrückt verkleideten Bands und Blaskapellen ist alles zu hören.

Breit gefächerte Ausstellungen

Mehrere Ausstellungen sind in den verschiedenen Scheunen und Häusern im Dorf zu besichtigen. Es sind unter anderem die Werke der Künstler Bernadette Snyers, Astrid Breuer, Alexandre Forceille, Anita Faber, Aïcha Smail, Maggy Gauthier-Streff, dem ARC und de Betzder Ateliers zu sehen. Die renommierten Künstler Margot Reding-Schroeder und Raymond Petit, öffnen die Türen ihrer im Kiischpelt installierten Ateliers. Erstmals gibt es auch eine große open air Expo zum Thema Wasser mit Fotos aus den Naturparks Our und Uewersauer.

Die Ausstellungen sind neben dem 23. Juni auch an den Sonntagen, 17. und 24. Juni von 14.00 bis 17.00 Uhr und am 1. Juli von 14.00 bis 16.00 Uhr, sowie auf Anfrage für Besucher geöffnet.

Art Academy

Die Art Academy bietet Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen von 6 bis 18 Jahren, welche sich für die Kunst begeistern, die Möglichkeit an unterschiedlichen Workshops teilzunehmen. In einem gemütlichen Rahmen können so in verschiedenen Bereichen je nach Belieben Kunstwerke erschaffen werden. Die Workshops Malerei, Skulpturen und Graffiti werden von den Künstlern Isabelle Pirson, Florence Hoffmann und Daniel Mac Lloyd geleitet.

Die Kinder können außerdem ohne Anmeldung an interaktiven Workshops wie Seidenmalerei, Hama, Sandmalerei, Glasmalerei oder T-Shirts bemalen teilnehmen. Die kleinen Künstler sind stets mit Begeisterung am Werk und so manch Erwachsener staunt über die Kreativität seines Nachwuchses.

„Das Kunstfestival in Lellingen, ein Kunsterlebnis für die ganze Familie!“

www.konstfestival.lu

Fotos in optimaler Auflösung finden Sie auf unserer Webseite im Menü "Presse".

